

Nouveau Pacte Ferroviaire

lundi 14 mai 2018

Objectif : journée sans cheminots



Le choix d'un
combat positif



OBJECTIF ZERO TRAIN !

- ✘ Face au refus du Gouvernement de négocier son Nouveau Pacte Ferroviaire,
- ✘ Face au positionnement dogmatique sur le Statut des Cheminots et les chiffres absurdes concernant son coût supposé,
- ✘ Face à l'attente des annonces sur la reprise de la dette et d'une véritable trajectoire financière de la SNCF,
- ✘ Face au plaisir malsain de nos gouvernants de jouer la montre et reporter les vraies négociations aux calendes grecques,
- ✘ Face au désengagement du GPF SNCF sur son avenir et celui de ses salariés.

Le 14 mai 2018, il est vital pour ce mouvement sans précédent de frapper un grand coup et de faire prendre conscience au Gouvernement qu'il est URGENT de commencer à négocier l'avenir de tous les salariés du secteur ferroviaire !

Tous Concernés, Tous Mobilisés, Tous Acteurs !

Faisons du 14 mai une journée de forte mobilisation !



Certaines animations locales sont organisées
par l'UNSA-Ferroviaire le 14 mai.

Rapprochez-vous de vos représentants UNSA pour en savoir plus.